

～コロナ禍でも大活躍!!

富士見台特養の配置医師のご紹介～



清水先生：精神科を担当しています。息子が囲碁教室に通い始め、私も一緒に始めましたが、最近では私の方がはまっています!! 笑

佐藤先生：脳神経内科を専門にして30年、気が付けば、「磯野波平さん」と同じ年になっていました!! 笑

東名先生：内科を担当しています。近くで開業していますので、何かあればお気軽にお寄りください!!

◆新型コロナウィルス関連のお知らせ◆

・すでにご案内のことではあります、
感染の拡大に伴い、1月10日よりご面会は
「Web面会」のみへと変更しております。
ご理解のほど、どうぞよろしくお願ひいたします。



・ご入居中のお客様で、3回目のワクチン接種を希望される方は、1月25日より順次、配置医師が行っています。

Wi-Fi環境整備の取り組み

・デジタル環境整備推進の一環として、施設内のWi-Fi環境を整える取り組みを行っています。お客様が職員を呼ぶための「ナースコール」や職員同士が離れた場所でも常に安易に連絡を取り合うことができる「インカム」などがより一層効率的に使用できるようになりました。今後も時代に即したケアの環境として、人材の育成に併せて「ICT」の活用に取り組んでいきます!!



今月のリレーエッセイは「阿部龍」さんです。



皆さん、こんにちは！！介護士の阿部龍(あべたつる)です。久しぶりにリレー エッセイのバトンを受け取りました。宜しくお願ひいたします。

昨年、新型コロナウィルスが一時落ち着いた頃に「人気の少ない所」と限定し2人の体に外出の希望を聞いたたら「海！海！」と揃ってはしゃがれたので、茨城の海へ家族で出かけてきました。極寒の中、息子2人は大はしゃぎ！私も小さな頃は、はしゃいでいましたが、40歳にもなると寒さに負けてしまう今日この頃です。上の息子は、海で見事に転んでビショビショになり、海からどこにも寄らずに帰宅しました。（先に海の幸をいただいておいて良かったです。笑）

まだまだ寒い季節が続きますが、健康第一に！楽しく過ごして下さい！！

次のバトンは「三谷真理」さんにパスします！